



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Pueblo venezolano junto al Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, expresa su más sentidas palabras de solidaridad ante el terremoto de magnitud 6,9 en la escala de Richter registrado el 15 de diciembre de 2017, en la Costa de la Isla de Java, Indonesia, causando el fallecimiento de tres personas, siete heridos, así como también innumerables daños materiales, trayendo hondo pesar y desasosiego a la población

La República Bolivariana de Venezuela transmite sus más sentidas condolencias al gobierno de la República de Indonesia, a su Pueblo y a los familiares de las víctimas en estos sensibles momentos y ratifica su plena solidaridad con nuestros hermanos Indonesios.

Caracas, 18 de Diciembre de 2017